

Montag, 10. Februar 2020

Holger Kreuttner  
Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433  
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

## **Pressemitteilung**

### **Markus Frei folgt als Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb auf Andreas Götz**

Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Ostalb, unter Vorsitz von Landrat Klaus Pavel, hat in seiner ersten Sitzung am 07.02.2020 nach Bekanntwerden des Wechsels von Andreas Götz zur Landesbank Baden-Württemberg bereits die Nachfolge geregelt.

Zum 1. Juli 2020 wird Sparkassendirektor Markus Frei, bisher als Vorstandsmitglied u.a. für das gesamte Unternehmenskundengeschäft verantwortlich, zum Vorstandsvorsitzenden berufen.

Durch die schnelle und konsequente Entscheidung des Verwaltungsrates zugunsten einer internen Nachfolgeregelung ist für die Kreissparkasse Ostalb größtmögliche Stabilität und Kontinuität gewährleistet. Für die erfolgreiche Bewältigung der aktuellen und künftigen Herausforderungen in einem anspruchsvollen Umfeld sind damit bei der Kreissparkasse Ostalb auch im 169. Jahr ihres Bestehens die Weichen optimal gestellt.

Landrat Klaus Pavel gratuliert im Namen des gesamten Verwaltungsrats: „Wir haben eine zügige und gute Entscheidung getroffen, die einen nahtlosen Übergang an der Spitze des größten und wichtigsten Finanzdienstleisters auf der Ostalb sicherstellt. Wir gratulieren Herrn Frei zu seiner Wahl und wünschen auch künftig ein glückliches Händchen für seine verantwortungsvolle Aufgabe als Vorstandsvorsitzender.“

Diesen guten Wünschen schließt sich der aktuelle Sparkassenchef Andreas Götz an: „Bei Markus Frei weiß ich „meine“ Kreissparkasse Ostalb, bei der wir in den letzten Jahren vieles gemeinsam gestalten und bewegen konnten, in guten Händen.“

Der künftige Vorstandsvorsitzende Markus Frei bedankt sich für das in ihn gesetzte Vertrauen: „Für jemanden, der wie ich auf der Ostalb aufgewachsen ist und in den letzten 25 Jahren das Bankgeschäft bei der Kreissparkasse Ostalb in allen Facetten kennenlernen durfte, ist die Berufung zum Vorstands-

vorsitzenden eine Herausforderung, der ich mich mit Respekt und Zuversicht gerne stelle.

Ich freue mich darauf, zusammen mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, in den kommenden Jahren noch viel bewirken und unsere Zukunft gestalten zu können.“

Die Ausschreibung der Stelle des zukünftigen - neben Markus Frei und Dr. Christof Morawitz - dritten Vorstandsmitglieds wird zeitnah erfolgen.



Landrat Klaus Pavel (links) und Andreas Götz (rechts) gratulieren dem künftigen Vorstandsvorsitzenden Markus Frei zu seiner Berufung